

viernes 27 de junio de 2025

El litoral lagunero luce tres nuevas banderas azules en las piscinas naturales de Jöver, Bajamar y Punta del Hidalgo

Luis Yeray Gutiérrez recuerda que San Cristóbal de La Laguna se convierte un año más en el municipio de Tenerife más galardonado por la riqueza medioambiental de sus entornos costeros



Las piscinas naturales de Bajamar, Punta del Hidalgo y Jöver lucen desde este viernes, 27 de junio, sus nuevas banderas azules como un símbolo de excelencia de los valores medioambientales que caracterizan a estos entornos costeros de San Cristóbal de La Laguna. El acto de izado de estas distinciones de carácter nacional contó con la participación del alcalde del Ayuntamiento, Luis Yeray Gutiérrez, quien estuvo acompañado por el concejal de Playas y Piscinas del Consistorio, Ángel China, y otros miembros de la Corporación local.

Esta distinción pone en valor la calidad de las aguas de estos enclaves, los servicios que se ofrecen a los bañistas, el cumplimiento de la normativa ambiental para estos espacios de ocio y la disponibilidad de

infraestructuras sanitarias y de seguridad para la población local y visitante.

Luis Yeray Gutiérrez remarcó “el orgullo que supone para La Laguna ser el municipio con más banderas azules de Tenerife, lo cual supone un reconocimiento al trabajo desempeñado en tareas de mantenimiento, conservación y mejora de estas zonas de baño a lo largo de los últimos años”. Asimismo, el primer edil recordó que estos tres galardones se suman a otro más obtenido este mismo año por el camino de San Juanito, en Punta del Hidalgo.

El alcalde destacó que “la renovación de estas banderas no es un hecho menor, es un distintivo que puede perderse si no se lleva a cabo un trabajo constante de atención y mejora, lo cual supone un honor aún mayor para todos los que formamos parte de esta Institución”.

Por su parte, Ángel China reseñó que en fechas recientes se adjudicó el nuevo servicio de vigilancia, salvamento, socorrismo y asistencia en el litoral del municipio para los próximos tres años, “una mejora significativa en cuanto al número de socorristas presentes y la implantación de nuevos dispositivos de primera actuación como son los drones”.

Entre otras novedades, el edil de Playas y Piscinas también subrayó que, a través de esta nueva contratación, se han renovado varias sillas anfibia para las personas con discapacidad física y se han adquirido nuevas torres de

vigilancia para las piscinas de Jöver y Bajamar. “A estos hitos hay que unir otras labores reseñables como la renovación de cartelería y señalética, la adecuación de muros, pavimento y dotaciones públicas o el control y seguimiento de la calidad de las aguas”, agregó.

La Bandera Azul distingue a aquellas playas y puertos deportivos que cumplen los criterios de excelencia en la calidad del agua de baño, cumplen la normativa ambiental, y disponen de infraestructura sanitaria y de seguridad adecuados para garantizar la salud y la seguridad de los usuarios de las mismas.

Se trata de un galardón anual y un sistema de certificación de la calidad ambiental desarrollado por la FEE (Federación de Educación Ambiental). En España coordina esta iniciativa ADEAC (Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor). En Canarias, la iniciativa Bandera Azul se gestiona en colaboración con la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, a través de la Dirección General de Salud Pública del Servicio Canario de la Salud.